



I JORNADA DE INVESTIGACIÓN Y CIENCIA

Título del trabajo centrado, con letras minúsculas y en negritas con letra Arial tamaño 12

P. S. Apellido^{1*}, **P. S. Apellido**¹, y **P. S. Apellido**²

¹ Afiliación

² Afiliación

**email del autor que hará la presentación: nombre@email*

Palabras clave: tres a cinco (escritas en letra cursiva, centrado)

INTRODUCCIÓN

Utilizar este formato para redactar la introducción. La extensión del texto no más de 250 palabras. Se deberá optimizar el uso del espacio para escribir lo más importante del trabajo, no usar sangrías de primera línea de cada párrafo. Se debe ir de lo general a lo específico. Indicar claramente el problema que se pretende resolver. Detallar cómo la investigación espera contribuir a la solución de dicho problema.

A continuación, se hará una descripción resumida de dicha investigación, con el respaldo de algunos antecedentes.

Al final de la introducción, en un párrafo aparte, deberá definirse el objetivo del trabajo.

MATERIALES Y MÉTODOS

Se recomienda no describir paso a paso las técnicas, de preferencia explicar la estrategia del trabajo y citar las referencias de los métodos o referenciar el principio de la técnica usada, a no ser que se hayan hecho modificaciones importantes o sea un método propio. Mantener la consistencia de los tiempos verbales.

RESULTADOS Y DISCUSIÓN

En esta sección, se pueden incluir figuras o tablas, así como el texto descriptivo. Se pueden ajustar el tamaño de las Figuras o Tablas para optimizar el espacio y hacer mención de ellas en el texto.

La discusión debe ser clara, concisa y tratar la interpretación de los resultados.



Figura 1. Las figuras llevan una descripción corta al pie, con tamaño de letra 10, sin dejar espacio entre Figura y descripción. Solo el número de Figura va con **Negritas**. Numeración secuencial.

Acrónimos

Deberán detallarse la primera vez que se usen. NO asumir que el acrónimo es ya conocido por el lector. Si el acrónimo es original en inglés se detalla tanto en español como en inglés. Ejemplo: El Acceso Múltiple por División de Tiempo (*Time Division Multiple Access, TDMA*).

Tabla 1. El título va con tamaño de letra 10, sin dejar espacio entre título y Tabla. Solo el número la tabla va con **Negritas**. Numeración secuencial.



I JORNADA DE INVESTIGACIÓN Y CIENCIA

CONCLUSIONES

Se debe escribir con precisión, a partir de los resultados. No utilizar esta sección para resumir información ya presentada en el texto. Proyectar la investigación realizada hacia futuras actividades.

AGRADECIMIENTOS

Si es necesario, se puede escribir aquí los agradecimientos correspondientes, por ejemplo, a la fuente de financiamiento de la investigación o personas que aportaron a la realización del mismo.

BIBLIOGRAFÍA

Las citas bibliográficas deberán seguir las normas APA para las Ciencias Ambientales, Sociales y Humanidades. Según estas normas, el año va entre paréntesis y se destacan el autor y año en las citas en texto: “Según González (1999)” o “El método es reciente (González, 1999)”. Para la lista en la sección de Literatura citada utilizar sangría francesa (1 cm), la secuencia lógica y formato es de “Autor. (Año). Título. *Publicador*, Volumen (Número): Páginas.”, poniéndose siempre primero el apellido de cada autor, seguido de sus correspondientes iniciales y separados por comas, con el último autor separado por un signo de ampersant (&). Ej.:

González, A.P., Martínez, G.T. & Robledo, H.A. (1999). Análisis de la producción científica del país. *Revista de Filosofía Científica*, 45(2): 56-61.

Para los trabajos relacionados a las Ciencias de la Salud se considerarán las Normas Vancouver en su edición actualizada, con su formato de Referencia.

Notas:

1. Formato de página: Tamaño de papel A4; márgenes: 2,5 cm
2. Fuente: Arial 12. Para descripción de Figuras y títulos de Tablas tamaño 10.
3. Interlineado sencillo.
4. Para las Tablas y Figuras, deberá cuidarse que posean buen enfoque, claridad y contraste y tamaño.
5. El texto deberá tener entre 3 a 5 páginas, incluyendo la sección de Literatura citada.
6. La redacción se realiza en idioma español.